

Diputados retiran iniciativa de reformas a Ley del ISSSTE



La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados informó de la recepción de un oficio de la Secretaría de Gobernación que contiene la solicitud de retiro de la iniciativa de reformas a la Ley del ISSSTE, suscrita por la titular del Ejecutivo Federal.

Por su parte, **Ricardo Monreal**, aseveró ayer en X que según el Art. 77 del Reglamento, la Presidenta Claudia Sheinbaum puede retirar las iniciativas que presente.

<https://elpulsodecolima.com/2025/03/19/diputados-retiran-iniciativa-de-reformas-a-ley-del-issste/>